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Politikberatung des ISS vor dem Hintergrund der demographischen Alterung 

Das Team von Frank Schulz-Nieswandt berät in mehreren neuen Projekten das Ministerium für Soziales, 
Gesundheit und Demografie in Rheinland-Pfalz. Die Projekte beschäftigen sich u.a. mit neuen 
Personalkonzepten in Pflegeeinrichtungen sowie der Verbesserung der Kommunikation zwischen Behörden 
und Einrichtungen der Altenhilfe. 

 

ISS on the road … 

Auch in der vorlesungsfreien Zeit haben ISS-Forscher*innen wieder etliche Vorträge gehalten, u.a. bei den 
Kongressen der Deutschen Gesellschaft für Soziologie in Göttingen, der Deutschen Gesellschaft für 
Psychologie in Frankfurt und der Deutschen Gesellschaft für Gerontologie und Geriatrie in Köln. 

 

Neue Publikationen von ISS-MitarbeiterInnen 

 Allmendinger, J., Jahn, K., Promberger, M., Schels, B., Stuth, S. (2018): Prekäre Beschäftigung und 
unsichere Haushaltslagen im Lebensverlauf. WSI Mitteilungen. 

 Dubljevic, V, Sattler, S., Racine, É. (2018). Deciphering Moral Intuition. PLOS One. 

 Hank, K. & Steinbach, A. (2018). Intergenerational solidarity and intragenerational relations between 
adults siblings Social Science Research. 

 Hank, K. & Wetzel, M. (2018). Same-sex relationship experiences and expectations regarding partnership 
and parenthood. Demographic Research. 

 Lefkofridi, Z. and Katsanidou, A. (2018) A Step Closer to a Transnational Party System? Competition and 
Coherence In the 2009 and 2014 European Parliament. Journal of Common Market Studies. 

 Schlösser, T., Berger, L., Fetchenhauer, D. (2018). Justice sensitivity and cooperation dynamics in 
repeated public good games. Social Justice Research. 

 Schlösser, T., Steiniger, T., Fetchenhauer, D., Ehlebracht, D. (2018). How justice sensitivity predicts 
equality preferences in simulated democratic systems. Journal of Research in Personality. 

 Stavrova, O. & Ehlebracht, D. (2018). The Cynical Genius Illusion: Exploring and Debunking Lay Beliefs 
About Cynicism and Competence. Personality and Social Psychology Bulletin. 

 van Veen, F. & Sattler, S. (2018). Modeling Updating of Perceived Detection Risk: The Role of Personal 
Experience, Peers, Deterrence Policies, and Impulsivity. Deviant Behavior. 

 Wagner, M., Kuppler, M., Rietz, C., & Kaspar, R. (2018). Non-response in surveys of very old people. 
European Journal of Ageing. 

 Wörn, J., Comijs, H., & Aartsen, M. (2018). Spousal loss and change in cognitive functioning: an 
examination of temporal patterns and gender differences. Journal of Gerontology: Social Sciences. 

 Zenk-Möltgen, W., Akdeniz, E., Katsanidou, A., Naßhoven, V., & Balaban, E. (2018). Factors influencing 
the data sharing behavior of researchers in sociology and political science. Journal of Documentation. 

Zudem sei auf die von K. Glaser & K. Hank herausgegebene Special Section “Grandparenthood in Europe“ 
im European Journal of Ageing sowie das von B. Meuleman, E. Davidov & D. Seddig verantwortete Special 
Issue “Comparative survey analysis” in Methods, data, analyses hingewiesen! 

 

Last but not least … 

Wir gatulieren Sarah Carol zum “Distinguished Sociology of Religion Article Award” und Thomas Schlösser 
zu seiner Wiederwahl in das Executive Board der “International Society of Justice Research”! Very last but 
not least ist Eldad Davidov in die Editorial Boards der neuen Zeitschrift “Measurement Instruments for the 
Social Sciences” sowie des Bereichs “Migration & Society” der “Frontiers in Sociology” berufen worden. 

 

Die Kölner Soziologie & Sozialpsychologie wünscht einen guten Start ins Wintersemester! 
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